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広瀬地区の人口・世帯数（令和４年12月1日）

男性 633  女性 637  計1,270  世帯数454
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前年比 (－6) (＋6) (±0) (＋1)

左義長 【地域づくり部会】

　１月９日（成人の日）の午後２時から左義長の点火をします。場所は昨
年同様、ＪＡ福光農機部の東側の小矢部川河川敷です。午前中から竹の準
備、実施場所の準備（子供たちによる雪踏み）、組み立てを行います。お子
様の習字、正月飾りなどをお持ちください。なお、お持ちいただく際は金
属などの不燃物は必ず外していただきますようお願いいたします。

　広瀬地域の皆さま明けましておめでとうございます。

　昨年は地域づくり活動、行事等に参加、ご協力頂き大変ありがとうございました。令和

2年に発生したコロナ感染は三年目を迎えても終息の見込みは立たず、ロシアのウクラ

イナへの侵攻も1年を迎えようとしています。社会が混沌とした状況が続く中、当広瀬地

区は大きな災害、事故も無くありがたく思っています。地域づくり協議会が発足し、「地域

住民による自治活動」が求められ、今年は５年目を迎えます。昨年はコロナ感染対策を行

い、「敬老会」「文化祭」を行い、新たに「スポレクディー」「サツマイモの植付け、収穫」「花火

大会」「お子様と保護者向けの住民研修会」等を実施しました。「防災訓練、避難所設営訓

練」等も継続し、地区の防災意識も少しずつ上がってきているのではと思っています。

　今年度は「ウイズコロナ」を念頭に、広瀬地域が「明るく、楽しく、元気」になるよう、地

域住民が参加したくなるよう、地域づくり協議会活動進めて行きたいと思っています。

皆さまからの活発なご意見、ご指導、ご協力をよろしくお願いします。

　最後に新しい年が皆様にとって良い年となるようお祈り申し上げます。

中山 弘

新年の御挨拶 [ 広瀬地域づくり協議会 会長 ]新年の御挨拶 [ 広瀬地域づくり協議会 会長 ]

　なお、雨天または強風などにより中止する際は、ホームページおよび交流センターの
玄関に掲示いたしますのでご確認ください。
また、15日㈰を予備日としておりますのでよろしくお願いします。
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　普段食べている「即席めん」「パスタ」「レトルト食品」「〇〇〇
のご飯」「ミネラルウォーター」などを毎月購入して、5ケ月後に
賞味期限の近いものから食べれば立派な防災食の備蓄として活
用できます。
　特別高い物を買わなくてすみますし、万一の災害の時も食べ
なれたものを頂けます。

ふだん食べているものを防災食に！（ローリング・ストック）

12月 防災ミニ講座

　12月10、11日（土、日）の両日尾山章先生の
指導で版画コンクールの出品作品を仕上げまし
た。参加者は、子供7人大人4人。初参加の１年
生も頑張って取り組んでくれました。

版画教室 【生涯学習部会】

- 3 -

切り取り線

参加者氏名 連絡先

健康麻将大会の参加申込書

　今年度新たに取り組み、６月から11月まで毎月実施しました。ご参加頂きました皆
様ありがとうございました。次年度は毎月第４木曜日に開催できるように計画しており
ますので、ご参加をお待ちしております。

貯筋体操・包括支援事業 【地域福祉部会】

　５月12日の出発式から青パトによる５回の巡回にご協力頂きました部会員の皆様、
本当にありがとうございました。

防犯パトロール 【防災防犯部会】

　１月29日（日）８時から、健康麻将大会を行いますので、奮ってご参加ください。
なお、大会当日までの練習日は１月６日、13日、20日、27日の午後１時～５時です。
大会優勝に向けてしっかり練習しましょう。

健康麻将大会 【生涯学習部会】
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どんぐりなかまのクリスマス☆

　12月４日（日）にどんぐりなかまの活動を行いました。
　今回は、手のひらサイズの枝木サンタづくりとミニ
ゲーム。可愛らしい個性豊かなサンタさんやトナカイ
さんが揃いましたよ。11人の子供たちが参加してく
れました。初めて来てくださった方もいて、新たなつ
ながりがあったのも嬉しい会となりました

　本年度も４回に分けて交流センター周囲の草刈りや交流センター
内の大掃除にご協力頂きました各部会員の皆様、そして諸団体のご
協力誠にありがとうございました

ひろせ元気サロン 【地域福祉部会】

　恒例の法邑先生の指導による体操の後、12月１日㈭はクリスマスオーナメントを作
ろうと題し、12月15日㈭は餅花作りと題して実施しました。体操の後毎回握力と血圧
を測定していますが、握力が上がった方もおられます。

　クリスマスオーナメント作りには23名（内５名が
男性）が集まりました。笠田恵子さんが材料を全て事
前にカットされ、印付けもして準備して頂いた状態
からスタートし、各自縫い合わせて綿を詰めました。
そこに飾り付けをして出来上がりです。男性陣も真
剣に取り組んでおられました。

内
協

　餅花作りには天候の悪い中、26名の参加者でした。湯浅幸雄さん美千代さん
夫婦が竹や松、干支の卯の折り紙を準備して下さり、縁起物の作品が出来上が
りました。難しい作業もありあっという間に時間が過ぎました。
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5日（木）

6日（金）

8日（日）

9日（月）

11日（水）

18日（水）

19日（木）

21日（土）

29日（日）

9：00～

13：30～

9：00～

10：00～

9：00～

14：00～

13：00～

14：00～

13：00～

17：00～

8：00～
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子供教室（書初め）

元気サロン：ビンゴ大会（筆記用具、老眼鏡）

子供教室

成人の集い

中学生講座（３年数学）

左義長

ヨガ（且見千尋さん）

福寿大学／義仲、巴御前講話（小矢部市観光振興課）

元気サロン／松村謙三氏を語る（福祉会館 土居氏）

運営委員会

健康麻将大会

　12月13日㈫午後２時から、武田県議に県政報告とし
て近況を報告していただきました。富山県の民生児童委員
の充足率は全国一で、年間６万円程の謝金で、活躍して頂
いていること。鉄路の存続、城端線氷見線の接続、LRT化
は遅々として進まないこと。発達障害から不登校になる子
供の居場所づくりとして、南砺市は毎週木曜日に専門医師

　１月18日㈬は義仲と巴御前について小矢部市観光振興課から講師をお招きして開催
いたしますので、奮ってご参加ください。

１～３日　交流センター休館

しめ縄飾り作り 【生涯学習部会】

　12月18日㈰に中村守さんを講師としてお迎えし、
しめ縄飾りを作りました。参加者は27名で、わらを編
んで飾りを付けて仕上げました。初めての子供もいま
したが、親子で真剣に取り組んでいました。

福寿大学 【老人クラブ】

新年の御挨拶 [ 広瀬地域づくり協議会 会長 ]
を招いていること。才川七の県道に歩道付きの拡幅工事を進めているが、県単独事業な
ので年に50ｍ程度しか進まないこと。スマート農業のレベルを1(無人化)から２(遠
隔操作)、そして３(完全自動無人化)として行きたいが、費用も掛かることから国の支
援を期待したいこと。旧福光高校の利用、松風楼の存続などについて説明されました。

学）


